+ El PRI no tendrá oportunidad de pataleo



EMPALME, SON., 13 de junio 2012.- El presidente nacional del PRD, Jesús Zambrano Grijalva, reviró al llamado del líder del Revolucionario Institucional, Pedro Joaquín Coldwell, para que Andrés Manuel López Obrador reconozca los resultados de la elección presidencial del primero de julio.

Emplazó al PRI -al igual que al Partido Acción Nacional- a que acepten el triunfo de la izquierda porque anunció: "vamos a ganar con una ventaja tal, que si no suena a `nocaut´ ni al pataleo tendrán derecho".

En el marco de las "giras sin candidato" que Zambrano realiza para respaldar a los aspirantes a espacios de elección popular y para coordinar los trabajos de cara a los comicios federales, el líder perredista confirmó que las líneas que separaban a Peña Nieto y a López Obrador en los sondeos, "ya se cruzaron, y estoy seguro –subrayó- que en las dos semanas que nos queda de la elección, vamos a separarnos más".

Ganaremos por "nocaut", dice Zambrano

Escrito por Comunicado Miércoles 13 de Junio de 2012 21:26

Señaló que las encuestas que hablan de muchos puntos arriba a favor del candidato del PRI no corresponden con la realidad y habló optimista, porque "estamos claramente en la pelea y ellos están desesperados porque piensan que se les está yendo el negocio de miles de millones de pesos que le han invertido y que montaron para ir a la presidencia de la República".

Zambrano Grijalva convocó y exigió a los candidatos del PRI y del PAN, que acepten el resultado de la elección, pues dijo que son ellos y no los partidos progresistas, quienes están queriendo montar escenarios de provocación.

"¡No sólo tienen miedo, están entrando ya en la locura, en la irracionalidad y van a empezar con provocaciones porque ya se dieron cuenta de que los alcanzamos! Hace mucho que rebasamos, a Josefina, ninguna encuesta la da como posible ganadora, y ya alcanzamos a Peña Nieto ¡ese es el hecho real!", recalcó.

Zambrano ejemplificó las acciones exacerbadas que está tomando el PRI al montar una supuesta provocación contra su candidato en Puebla: "Ya están circulando las verdades de los hechos de esta 'agresión' a Peña Nieto para desacreditarnos en un distrito con cabecera en Tepeaca, donde ganaremos al candidato del PRI que es hijo de Melquiades Morales, ex gobernador del estado", mencionó.

Por otro lado, manifestó su preocupación de que Felipe Calderón "ya se metió otra vez a la disputa electoral", y planteó la posibilidad de que pretenda reeditar este año los bloqueos contra López Obrador como Fox lo hizo en su momento en el 2006 como un ejemplo de la desesperación a la que han llegado también los panistas.

Zambrano concretó sin embargo, que la dirigencia ha pedido a todos los simpatizantes y militantes, no caer en provocaciones, y por el contrario, a poner todo su empeño para honrar la oportunidad que está dando el pueblo de México al proyecto de Andrés Manuel López Obrador y cuidar las cerca de 145 mil casillas que serán instaladas porque el México de este 2012 no es igual al de hace un sexenio: "Bastaron seis años para dejar claro a la gente que no valió la pena el fraude, y ya no se va dejar sorprender".

Además –subrayó- a diferencia del 2006, "contamos ahora con el apoyo de las redes sociales que van a jugar un papel fundamental para dar cuenta de lo que verdaderamente estaría

Ganaremos por "nocaut", dice Zambrano

Escrito por Comunicado Miércoles 13 de Junio de 2012 21:26

ocurriendo en la elección".